
Jazzakademie Heek – Nienborg groovt

Drei Konzerte an der Landesmusikakademie NRW ab 7. Mai

Sieben **Jazzler der Spitzenklasse** eröffnen die diesjährige Jazzakademie am **Dienstag, 7. Mai um 19:30 Uhr**. Peter Weniger, Berlin (Saxofon und Künstlerische Leitung der Jazzakademie Heek), Esther Kaiser (Gesang), Frederik Köster (Trompete), Werner Neumann (Gitarre), Heinrich Köbberling (Drums), Markus Schieferdecker (Bass) und Florian Ross (Arrangement und Komposition) bilden eine nur für diesen Anlass gegründete Combo und begeistern das Publikum im Konzertsaal der Landesmusikakademie mit Jazz-Standards und Eigenkompositionen. Bei der Jazzakademie Heek unterrichten sie bis zum 12. Mai Nachwuchs und Amateure in unterschiedlichsten Kombinationen. Der Konzerteintritt beträgt 15 Euro, für Jugendliche bis 18 Jahre und Mitglieder der Fördergesellschaft der Akademie ist er frei.

Fortgesetzt werden die Live-Konzerte am **Freitag, 10. Mai um 19:30 Uhr** mit einem Auftritt der „**Junior Teachers**“. Die ausgewählten Nachwuchstalente sind Studierende an den Fakultäten der Jazzakademie-Dozenten und bilden anlässlich der Jazzakademie eine eigene Band. In diesem Konzert beweisen sie die ganze Vielfalt ihres Könnens mit neuen Linien des Jazz, eigenen Kompositionen und Standards – und das bei freiem Eintritt!

Höhepunkt der Jazzakademie ist das **große Abschlusskonzert** von Teilnehmenden und Lehrenden am **Samstag, 11. Mai um 19:30 Uhr**. Hier präsentieren Gesangssolistinnen und -solisten, Bands aus Nachwuchs und Profis, Amateure und Lehrende gemeinsam von Funk über Bebop bis Swing, woran sie während der Jazzakademie Heek gearbeitet haben. Der Eintritt ist auch hier frei.

Alle drei Konzerte werden im Konzertsaal im Musikzentrum (Steinweg 2, 48619 Heek-Nienborg) veranstaltet. Die Jazzakademie Heek wird großzügig gefördert durch das Ministerium für Kultur und Wissenschaft NRW und die Sparkasse Westmünsterland. Christian Niehues, Regionalleiter Sparkasse Westmünsterland, betonte bei einem Besuch der Akademie: „Wir fördern gern den Jazznachwuchs und freuen uns, wenn durch das gemeinsame Musizieren und Improvisieren in der Jazzakademie tolle musikalische Impulse für alle Teilnehmenden entstehen.“

Weitere Informationen zu den Konzerten sind zu finden unter <https://lma-nrw.de/konzertkalender/>

Die **Landesmusikakademie NRW e.V.** wirkt seit 1989 für ganz Nordrhein-Westfalen als Veranstalterin musikalischer Fort- und Weiterbildungen, als Bildungsstätte und Probenort sowie als Vernetzungspartnerin und Projektträgerin. Sie wird vom Ministerium für Kultur und Wissenschaft institutionell gefördert und bildet mit Kursen, Lehrgängen, Tagungen, Konzerten und Projekten einen Knotenpunkt musikalischer Arbeit in NRW. www.lma-nrw.de



V.l.n.r.: Bildungsreferent Edin Mujkanović als Organisator der Jazzakademie, Akademiedirektorin Anneli Froese und Christian Niehues, Regionalleiter Sparkasse Westmünsterland, freuen sich schon auf die bevorstehende Jazzakademie Heek. (Foto: Thomas Rings)